

Fecha: 12-12-2024 Medio: Diario la Región Supl.: Diario la Región Tipo: Noticia general

Título: Muestra genética posiciona a imputado del robo de un domicilio en Salamanca

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.000 12.000 ■ No Definida

Muestra genética posiciona a imputado del robo de un domicilio en Salamanca

Pág.: 12 Cm2: 141,7

El levantamiento de material biológico, fue clave para posicionar científicamente a un sujeto de nacionalidad ecuatoriana como imputado de un robo en lugar habitado que ocurrió en la comuna de Salamanca, en la calle Bruno Larraín.

Más de \$7 millones en especies sustrajo un sujeto de la propiedad, tras ingresar mediante escalamiento para robar dispositivos digitales, joyas y dinero en efectivo, delito que fue consumado el 30 de junio del año 2023, según la denuncia.

«Mediante diversas técnicas investigativas de análisis criminal e inteligencia policial, individualizamos a un hombre, mayor de edad, extranjero, como responsable del delito. El trabajo científico técnico en el sitio del suceso fue fundamental, especialmente al levantar una muestra biológica que fue analizada por especialistas del Laboratorio de Criminalística Central, y al ubicar al individuo se somete al peritaje comparativo de la composición genética, y al coincidir, se gestiona la orden de detención», informó el subprefecto Patricio Santibá-

ñez, jefe (s) de la Brigada de Investigación Criminal Illapel.

Una gota de sangre fue levantada como evidencia por los detectives, desde una ventana, en un vidrio fracturado por el sujeto durante su ingreso a la propiedad. Además de esta prueba concluyente para la investigación, coordinada con el ministerio Público, fue relevante el empadronamiento en el centro de la comuna, la declaración de testigos y de las víctimas, análisis de cámaras de seguridad, entre otras evidencias que permiten esclarecer el delito y dejar al imputado a disposición del tribunal.

